



**CONFERENCIA DE PRENSA CONJUNTA  
DÍA MUNDIAL DE LA SALUD**

Miércoles 7 de abril, 2021

*#LaSaludEsPrimero*

Abril 6, 2021

México atraviesa por la peor crisis sanitaria de su historia debido a las fallas e insuficiencias de su sistema de salud: encadenado al mercado laboral, limitado por un presupuesto estancado e insuficiente y con grandes carencias de infraestructura y de recursos profesionales y técnicos, que le impide garantizar el acceso efectivo a la salud para todas y todos los mexicanos.

Este miércoles 7 de abril, se conmemora el Día Mundial de la Salud y con ese motivo tres organizaciones de la sociedad civil daremos a conocer nuestra posición ante la urgencia de avanzar hacia la cobertura universal en salud a partir de un modelo de atención temprana que eleve e iguale la calidad de los servicios que se ofrecen a los mexicanos sin exclusiones, privilegios ni distinciones.

En la conferencia de prensa participan:

- Rogelio Gómez-Hermosillo, Coordinador de Acción Ciudadana Frente a la Pobreza
- Mariana Campos, Coordinadora del Programa de Gasto Público y Rendición de Cuentas de México Evalúa
- Rodolfo de La Torre, Director Especialista en Desarrollo Social con Equidad, Centro de Estudios Espinosa Yglesias
- Xhail Balam, Investigadora del Programa de Gasto Público y Obra Pública de México Evalúa, moderará la conferencia.

Las periodistas y los periodistas que nos acompañen podrán formular sus preguntas en los canales de las redes sociales de México Evalúa, del CEEY y de Acción Ciudadana Frente a la Pobreza. La conferencia será transmitida este miércoles 7 de abril a las 11 de la mañana, en nuestro canal de YouTube: [t.ly/KV86](https://t.ly/KV86),

**Contacto para prensa:**

Rosa Elena Luna cel. 55-2271-5686;

Diana Turner cel. 55-8580-6525.